

ひろば



❖よいところを見つけ、伝えよう ～「つながり」を大切に～❖

学校の1年間で、もっとも長い2学期が、残すところ3週間余りとなりました。コロナ禍の中、「できることを、工夫してしよう」を念頭に、様々な行事を行うことができました。11月も、内容の濃い1か月でした。保護者や地域の皆様、ご理解とともに、ご支援、ご協力をいただき、ありがとうございました。

10月29日(金)・30日(土) 6年生、修学旅行に行ってきました!

デルタ株が猛威を振るい、子どもたちの感染がとても心配でしたので、特に、6年生には、学校はもとより、普段からマスクを着用することなどを徹底して声かけをしてきました。感染すると、自分だけでなく仲間にも影響することを、子どもたちにこんこんと話してきました。そしてどうにか、当日を迎えることができました。

原爆ドームの姿を間近で見たあと、平和の子の像にて「平和を祈るセレモニー」を行いました。広島平和記念資料館では当時の状況を真剣に見学していた子どもたち。その後、広島平和記念公園内を、グループで散策しました。



広島平和記念公園を後にし、一路、宮島へ。宮島口から10分ほどの船内では、子どもたちのワクワク感を強く感じました。



厳島神社の大鳥居は、現在工事中で見えることはできませんでしたが、ちょうど、干潮の時間と重なり、かなり近くまで歩いていくことができました。また、自分で作ったもみじ饅頭に大満足の6年生でした。

昨年度、マキノ高原へのキャンプに行くことができず、子どもたちは小学校最初で最後の宿泊学習を存分に楽しむことができました。加えて、2日間、ルールを守り、協力しあいながら、最高学年らしい立派な態度で臨めた修学旅行でもありました。この後に続く下級生も、6年生と同じように「楽しむときは思いっきり楽しむ」「ルールを守り、ガマンするときはガマンする」など、一人ひとりが「けじめ」をつけて、自分で考えて行動することが、「集団(社会)の中で、楽しく、安全で安心して過ごすことができるんだ」と実感してほしいと思います。

今年はできました！

11月5日(金)・11日(木)・12日(金) 授業参観を実施しました！

新型コロナウイルス感染症感染予防のため、昨年度は実施できなかった授業参観。各学年とも多くの保護者の皆様にご来校いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。また、半数ずつ教室に入り、途中で入れ替わる際も、スムーズにご対応いただき、重ねて御礼申し上げます。お子さんと授業や学校生活等について話し合っていたかとともに、「授業アンケート」において、授業についてのご意見等もいただきますよう、お願いします。



今年も行けました！

11月18日(木)・19日(金) 5年生、マキ/高原へ行ってきました！

秋を満喫できた5年生のキャンプでした。出発する時と帰った時の子どもたちの顔つきが違っており、この2日間の取組で、大きく成長したなあとつくづく思いました。学年で決めていた目標の

「協力しよう！楽しもう！
友だちの輪を広げよう！」
を達成できた5年生でした。



児童会まつりのかわりとなる・・・

11月26日(金) オータムクエスト(秋さがし)を開催しました！



縦割り班(1・4・6年、2・3・5年)で、学校から山田池公園まで歩き、さらに、スタンプラリーをしました。良いお天気の中、赤や黄色の葉っぱやどんぐり等を拾いながら、みんなで協力しながら、楽しく歩きました。上級生はしっかりと下級生の面倒を見るなど、子ども達の「いいところ」が沢山、見られました。

12月6日(月)～10日(金)個人懇談会を実施します！

各学年からも、学年だより等でお知らせをしていますとおり、2学期末の個人懇談会を実施します。短い時間ではありますが、学校におけるお子さんの様子をお伝えさせていただくとともに、ご家庭でのお子さんの様子等について、お話しを伺います。また、来年度に向けて3学期の取組等についても、お伝えすることもあると思います。ご家庭と学校と、そして時には地域とも連携し、子どもたちの育成に努めて参ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

150周年、みんなでやってみたいこと

『150周年に向けて「やってみたいこと」等、アイデアを募集しています。』ということで、職員室前に、このボックスを置きました。すると、子どもたちから、たくさんのアイデアがボックスの中に入っていました。児童会のみんなが、中身を確認し、項目ごとに仕分けしてくれました。また、150周年のスローガンも、児童会で話し合い、いくつかアイデアが出てきています。

児童会の担当者とは、子どもたちのアイデアを校内に掲示した上で投票を行うなど、全児童で決定をしていきましょう！と話しています。

自分たちの学校の150歳のお祝いを、子どもたちも主体的に取り組んでまいります。ご協力をよろしくお願いいたします！



12月の諸費について

	給食費	PTA会費	校外学習	芸術鑑賞	合計
1年	3,800円	220円(兄弟ありは0円)	3,427円	880円	8,327円(兄弟ありは8,107円)
2年	3,800円	220円(兄弟ありは0円)	50円	880円	4,950円(兄弟ありは4,730円)
3年	3,800円	220円(兄弟ありは0円)	2,512円	880円	7,412円(兄弟ありは7,192円)
4年	3,800円	220円(兄弟ありは0円)	0円	880円	4,900円(兄弟ありは4,680円)
5年	3,800円	220円(兄弟ありは0円)	0円	880円	4,900円(兄弟ありは4,680円)
6年	3,800円	220円(兄弟ありは0円)	0円	880円	4,900円(兄弟ありは4,680円)

・振替1回目が12月1日(水)、振替2回目が12月10日(金)になります。

・現金徴収日：12月15日(水)(高額になりますので、口座振替への切替にご協力願います。)

※諸費の未払いについて、個別にお知らせをしているところです。3か月以上、未納のご家庭については、校長との面談を設定させていただきます。学校給食費及び学校諸費の重要性を認識していただき、速やかな納入をお願いします。

学校ブログでもお伝えをしていますが、登校時の寒さで背中を丸め、ポケットに手を入れて歩く子どもが少なからずいます。手袋やマフラー、防寒着等を着用し元気よく歩いてきてほしいと思っています。また、体育の時間も体育用のトレーナーを着用するなど、工夫してください。お声かけ、よろしくお願いいたします。

【学校教育目標】元気で明るい子 きまりを守り、仲よく助け合う子 自分で考え、実行する子

令和3年度 枚方市立津田小学校行事予定 12月

日	曜	学校行事	津田子ども 教室	放課後 自習教室 (3~6年生)	心の教室 (13:00~17:00)	SC
1	水	委員会活動(6h) 交通安全教室(3年生 2h) ICTサポート員来校日				
2	木	津田図書館見学(3年生 2h~)				
3	金				○	
4	土		○			
5	日					
6	月	個人懇談会①(14:30下校)				○
7	火	個人懇談会②(14:30下校) ICTサポート員来校日				
8	水	個人懇談会③(14:05下校)				
9	木	個人懇談会④(14:30下校)				
10	金	個人懇談会⑤(14:30下校)			○	
11	土		○			
12	日					
13	月					○
14	火					
15	水	クラブ活動(6h) ICTサポート員来校日				
16	木	児童会放送集会				
17	金				○	
18	土	留守家庭児童会臨時開室	○			
19	日					
20	月					○
21	火	SDGs出前授業(2h 5年生)		○		
22	水	地区児童会(5h)				
23	木	給食終了 大掃除				
24	金	終業式(11:30下校)				
25	土	冬季休業日~1/6	○			
26	日					
27	月		○			
28	火		○			
29	水	閉庁日(~1/3)				
30	木					
31	金					

懇談会中の下校時刻
に、ご注意ください。

来月の主な行事【1月】

7	金	始業式(11:30下校) ICTサポート員来校日
11	火	給食開始 ICTサポート員来校日
12	水	委員会活動(6h)
21	金	中学校給食試食会(6年生)
23	日	枚方市小学生駅伝競技大会
26	水	クラブ活動(6h 3年見学)
30	日	津田中制服採寸日(6年生 体育館)
31	月	ICTサポート員来校日